



La poésie dans les murs du lycée Camille Guérin et ça c'est beau ...

publié le 15/06/2018 - mis à jour le 28/06/2018

Véronique Béland, une artiste en résidence.

Le lycée Camille Guérin a accueilli cette année une artiste en résidence, Véronique Béland. Cette artiste a mené pendant 4 mois en cours d'arts plastiques (Mme Vivianne Tochon) avec plus de 80 élèves quatre projets :

- un livre intergénérationnel fabriqué artisanalement par les lycéens et illustré par les enfants de la maison de la Gibauderie
- des phrases énigmatiques affichées sur les murs de l'établissement et du réfectoire,
- un duo de lampes interactives qui s'allument soit à l'Ephad soit à l'administration ...
- une série de photographies qui proposent des emboitements de paysages franco-canadien installée sur le mur du gymnase

Vous trouverez des explications dans ce reportage, réalisé par les élèves du journal lycéen qui présente les travaux réalisés, l'artiste et leurs impressions.



Vidéo (Video Youtube)

